

# *Cuba partage ses expériences en matière d'usage pacifique de l'énergie nucléaire*

---



Photo: ACN

La Havane, 16 mai, (RHC)- Des scientifiques cubains ont partagé leurs expériences en matière d'usage pacifique de l'énergie nucléaire avec 145 collègues de l'Amérique Latine et des Caraïbes.

Au cours d'une réunion à distance parrainée par l'Accord de coopération régionale pour la promotion de la science et de la technologie nucléaire en Amérique Latine et dans les Caraïbes (ARCAL) et l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA), María Elena Díaz, de l'Institut de Nutrition et d'Hygiène alimentaire de Cuba, a abordé l'utilisation des techniques d'isotopes stables dans le suivi et les interventions visant à améliorer la nutrition des enfants et des jeunes.

De son côté, René Leyva, du Centre cubain d'isotopes, situé dans la province de Mayabeque, a évoqué le renforcement du développement des ressources humaines au niveau régional dans les branches de la radio-pharmacie, qui constituent les techniques de diagnostic en médecine nucléaire.

Luis Longoria, directeur de la division pour l'Amérique Latine et les Caraïbes du département de la coopération technique de l'AIEA, a salué dans la réunion en ligne l'initiative qui permettra de suivre l'avancement des projets actifs correspondants, ainsi que d'échanger des expériences sur la gestion des projets en plein milieu de la pandémie de Covid-19.

Ce premier cycle de séminaires se poursuivra en juin avec le thème de l'énergie et de l'environnement, en juillet avec celui de la sécurité alimentaire et en septembre, il s'achèvera avec celui des technologies des radiations, même si un nouveau séminaire sera organisé avant la fin de l'année.

Source: ACN

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/257470-cuba-partage-ses-experiences-en-matiere-dusage-pacifique-de-lenergie-nucleaire>



**Radio Habana Cuba**